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第１０回目黒区教育委員会定例会会議録 

開催年月日  平成２９年３月１４日 

開催場所   教育委員会室 

出席委員       教育委員会教育長        尾 﨑 富 雄 

教育委員会教育長職務代行者   中 山 ひとみ 

教育委員会委員         木 村   肇 

教育委員会委員         笹 尾 敦 夫 

教育委員会委員         後 藤 幸 子 

 

出席職員       教育次長            関 根 義 孝 

           教育政策課長          山野井   司 

           学校統合推進課長        増 田   武 

           学校運営課長          佐 藤 欣 哉 

           学校施設計画課長        照 井 美奈子 

           教育指導課長          田 中   浩 

           教育支援課長          酒 井   宏 

           統括指導主事          和 田   孝 

           統括指導主事          古 舘 秀 樹 

           生涯学習課長          濵 下 正 樹 

           八雲中央図書館長        大 迫 忠 義 

 

書記                         小野塚 幸 隆 

山 東 隆 博 
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（議事日程） 

日程第１  議案第１５号 めぐろ学校教育プランの改定について 

日程第２  報告事項   平成２９年度めぐろ歴史資料館の企画展について

（案） 

日程第３  報告事項   教育委員会名義の使用承認状況について 

日程第４  報告事項   学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果に

ついて 

日程第５  報告事項   インフルエンザによる学級閉鎖等の状況について 

 

 資料配布 

・学校統合推進課だより（南部・西部地区版）Ｎｏ．１５ 
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（午前９時開会） 

 

○教育長   第１０回目黒区教育委員会定例会を開会いたします。本日の欠

席委員、欠席職員はございません。署名委員は木村委員です。 

       それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１  議案第１５号 めぐろ学校教育プランの改定について） 

 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですので採決を行います。 

       本件に賛成の委員は挙手願います。 

 

       （全員挙手） 

 

○教育長   全員賛成ですので、議案第１５号は原案どおり可決します。 

       次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  平成２９年度めぐろ歴史資料館の企画展について（案）（報告

事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

○教育長   めぐろ歴史資料館の企画展の入場者数の推移はどうですか。 

       また、冬の企画展で「区立小学校３年生の社会科見学にあわせ

た」ということですが、これは全小学校ですか。 

       それと、春の企画展ですけれども、区民の方々から色々な寄贈

を受け、近世から現代までのものが色々入っています。どのくら

いの数でしょうか。 

○説明員   まず来館者数ですけれども、ここ３年で申し上げますと、大体

７，０００人前後で推移しています。今年度ですけれども、１月

末現在で７，２００人ですので、今年度も例年どおりの来館者数

という認識です。 

       冬の企画展ですが、小学校３年生１５校が見学に来ています。 

       寄贈いただいたものですけれども、目黒区の教育という冊子に

記載してございますけれども、例えば２７年度であれば、７件、

２２点のものを寄贈していただいています。 
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○教育長   めぐろ歴史資料館について、まだ知られていない部分が多々あ

ると思いますので、目標をもう少し大きく掲げ、ＰＲをしていた

だいきたいと思います。これは要望です。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第３を議題とします。 

 

（日程第３  教育委員会名義の使用承認状況について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第４を議題とします。 

 

（日程第４  学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果について（報告

事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第５を議題とします。 

 

（日程第５  インフルエンザによる学級閉鎖等の状況について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

○委員    インフルエンザＡ型は、ほぼ終息に向かっていますが、Ｂ型が

少しずつ出てきています。 

       症状は、Ｂ型の方が一般的には軽いですが、抗インフルエンザ

薬がＡ型より効きが悪いことが多い印象です。症状が軽いので、

本人がインフルエンザと思っていない例が見られる状況です。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

 資料配布 

 ・学校統合推進課だより（南部・西部地区版）Ｎｏ．１５ 
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○教育長   以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前９時１８分閉会） 

 

 


